

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Terus Membangun Hubungan dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 27, 2023 - 14:31

SIAT DOG Bhabinkamtibmas Desa
MANGUNJAYA KEC WALURAN



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Terus Membangun Hubungan dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Sukabumi, 27 Agustus 2023 – BRIPKA IKMAL NULHAKIM, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, turut melaksanakan kegiatan sambang warga yang kali ini diarahkan ke Kampung Susukan Cagak, Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mempererat

silaturahmi dan sekaligus menyampaikan Program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang akrab, BRIPKA IKMAL NULHAKIM bertemu dengan warga masyarakat Kampung Susukan Cagak untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi yang mereka miliki. Kegiatan ini adalah bentuk konkret dari upaya kepolisian dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat dan mendengarkan aspirasi mereka.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga. Salah satu di antaranya adalah ajakan agar warga bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Dalam konteks ini, Bhabinkamtibmas mengusulkan untuk mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) sebagai upaya pencegahan terhadap tindak pidana pencurian.

Selain itu, BRIPKA IKMAL NULHAKIM juga menyampaikan Program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi. Program ini mengusung prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Diharapkan, melalui program ini, masyarakat Desa Mangunjaya dapat semakin teredukasi dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan sambang ini menunjukkan komitmen aparat kepolisian dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Dengan adanya sosialisasi serta interaksi langsung seperti ini, diharapkan kolaborasi yang positif antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin, sehingga lingkungan yang aman dan harmonis dapat terwujud di Desa Mangunjaya dan sekitarnya.